
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

足早に時間が流れていつの間にやら 6月となってしまいました。この前新年会だったはずがもう気が
付けば半年が過ぎてしまいました。昨年も書きましたが今年も時が経つのが早く感じます。 
これにはまだ実感が湧かないのですが、突然疑問が起こると私は少し先走り、毎日の生活の中で 1時
間、1時間を大切にしたいと思っていますが、すぐ時ばかり経ってしまいなかなか実践できません。 
皆様はどうされてますでしょうか？教えて下さいね 
話は変わりますが、季節は梅雨の時期となりました。じめじめとした天候が続きます。特に私は雨が
嫌いで、ある日たまたまバス停でうっかり目を離していると傘を置き忘れてしまい、1 週間経っても
戻ってきませんでした。今年はそういう事がないように自ら反省をして傘から目を離さないようにし
ます。皆様も雨の日は、傘の置き忘れに注意して下さいね 
 

先月、夏野菜の苗を畑に植えました。苗を植える係と土を被せる係と水をやる係に役割分担して作業に取り組みました。 

私の担当は植えた苗に土を被せる係をしました。キュウリやナスやトマトやプチトマト等を植えた苗に土を被せるのを

メンバーがやりました。今年も大きく育つように願いながら植えていきました。成長の様子などは、この新聞にてご報

告させて頂きます。どうぞお楽しみに♪ 

自然で豊かな環境の街三田にある畑で、メンバーが精
一杯頑張っています。汗を流しながらでも常に道具を
持って作業をしたり、栽培している野菜の手入れをし
たりしています。楽しい時もあるけれどしんどい時も
あります。疲れた時はお互いに励まし合い助け合って
います。いつもこんな感じですがあなたもメンバーに
なってやってみませんか？ 

貴志の倉庫前にある畑をトラクターで耕しました。そのあ

と道具で水抜きをしました。畝が、凸凹していたので皆で 

手分けして平らにしました。この畑にも野菜を植えるので 

できるかどうかどうぞお楽しみに♪ 

収穫したら買いに来ませんか？(畑でも販売します) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年のゴールデンウィークは、祖父母の家へ行く前に広島県三次市三良坂町(みよししみらさかちょう)にある「三良坂
マージュ」へ行きました。以前テレビで放送されていた場所だったので、ずっと前から気になっていました。店内には
自家製のチーズやアイスクリームが販売されていました。私はアイスクリームを食べました。食感がふわっとしていて
ミルクの味が甘くてとても美味しかったです。その後に三次のスーパーに行って軽く昼食した後、祖父母の家に行きま
した。おじちゃんとおばちゃんに日頃の様子などを聴いたり、雑談しているうちに、時間が来たので田島へ移動。高速
道路を走って国道を通過して、内海大橋を渡りました。ナビでぐるぐる回っていたら迷ったので、電話をしたら担当者
が軽トラックで迎えに来てくれました。古民家の宿「あそび」に 1泊泊まりました。夕食もとても美味しく、夜は静か
で落ち着いた雰囲気の中、ゆったりと寛ぐ事が出来ました。次の日に鞆の浦へ行きました。鞆港西側の雁木の南側に立
つ常夜灯まで歩いて記念撮影しました。ゆっくり歴史建築物を見ながら駐車場へ戻り出発。福山市にある広島風お好み
焼「熱家」へ行って久しぶりのお好み焼きを食べました。ちょうど平成最後の日でしたのでたくさん思い出を作る事が
出来ました。 

 

4 月 27 日藤井恵さんのライブが始まりました。2 時間ライブがあっという間に終わりました。その後集合写真をとり
最後にＣＤとタオルのグッズを買い帰りました。平成最後の🎤カラオケ家族５人で 6時間僕はたまにしか行かないの
で平均点は８４点でしたが僕以外は９０点以上あっという間の 6時間でした。                          S.Yさん 

 
ゴールデンウィーク最初は買い物するのに良く歩きました。月曜日なんて 3 時間ちょっと歩きまくりまして、お腹は
すっきり致しました。火曜日と木曜日は私が通院している病院でディケアに行き、その他の家では DVD、ブルーレイ
で洋画を 9 本見ました。それと有馬富士公園にディケア仲間と散策しに行き、憩えましたわ～。以上ビッグフレンド
のゴールデンウィークの過ごし方です。                                                           K.Oさん 

 
大学時代の友達と一緒に梅田でビリヤードしていました。                     K.Nさん 


